

25 de abril de 2006

## **Consejo de ministros de Sanidad centrado en diabetes y mujeres**

**Los ministros de Sanidad de la Unión Europea (UE) inician esta tarde en Viena un consejo informal de dos días, centrado en la lucha contra la diabetes, así como en la medicina para las mujeres.**

El primer tema de la reunión, en la que España estará representada por la ministra de Sanidad y Consumo, Elena Salgado, será hoy la diabetes, que afecta a unos 48 millones de personas en Europa, con una fuerte tendencia al alza.

Entre un 85 y un 90 por ciento de los casos son de la diabetes de tipo 2, es decir, provocada por sobrepeso, falta de ejercicio y otros factores combatibles con medidas profilácticas.

Por eso, el Parlamento Europeo ha exigido que esa enfermedad sea declarada máxima prioridad en la nueva estrategia de salud de la UE.

El segundo gran foco del consejo, al que están invitados a asistir el secretario de Salud de Estados Unidos, Michael Leavitt, y el ministro de Sanidad de China, Gao Qiang, será la salud de la mujeres.

Según dijo esta semana la anfitriona del encuentro y ministra austriaca de Sanidad y Asuntos de la Mujer, Maria Rauch-Kallat, existen 'necesidades específicamente femeninas y enfermedades que sólo se detectan en las mujeres'.

Por eso, señaló, el aspecto femenino debe ser tenido más en cuenta a la hora de establecer las estrategias de salud en la UE.